

## BAB IV

### PENUTUP

#### Kesimpulan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengembangan industri pariwisata di Indonesia pada tahun 2021 tidak stabil dan tidak sesuai harapan yaitu dengan adanya fenomena Covid-19 yang membawa dampak pada perekonomian setiap negara. Namun dengan memanfaatkan teknologi yang sangat berpengaruh pada sektor pariwisata, maka Alffy Rev menciptakan Wonderland Indonesia, dari rasa prihatinannya kepada Provinsi Bali yang lebih merasakan dampak dari sektor Pariwisata. Karena Bali merupakan Provinsi yang sering dikunjungi para wisatawan ketika berkunjung ke Indonesia.

Maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini, bahwa Indonesia mendiplomasikan budaya untuk memperkenalkan kepada masyarakat negara lain menggunakan internet atau platform Youtube yang pada saat ini sering digunakan. Wonderland Indonesia juga hadir untuk melestarikan budaya Indonesia dan menumbuhkan rasa nasionalisme terhadap generasi muda melalui musik EDM yang digabungkan dengan lagu-lagu daerah. Sehingga dapat tanggapan dari negara lain setelah melihat video Wondeeland Indoensia di saluran Youtube, kagum oleh keanegaragaman budaya Indonesia yang ditampilkan dalam Video. Maka dapat dipastikan bahwa peran pariwisata dapat menciptakan lapangan pekerjaan, sehingga meningkatkan pendapatan masyarakat di daerah wisata tersebut. Pariwisata dapat memegang peranan penting menentukan dan dapat dijadikan sebagai katalisator untuk mengembangkan pembangunan sektor-sektor lainnya. Sehingga dampak pengembangan pariwisata bagi ekonomi sangat dirasakan oleh masyarakat, terutama dari masyarakat dari daerah.

## Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang berjalan dengan baik, Namun tidak ada salahnya jika peneliti ingin memberikan beberapa saran yang diharapkan dapat membantu peneliti selanjutnya. Berikut ini adalah saran yang diberikan oleh peneliti:

1. Diharapkan penelitian selanjutnya dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang cara lain memperkenalkan budaya Indonesia dan kepuasan yang akan mereka rasakan dari penggunaan media online.
2. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan dalam proses pengambilan yang dapat pengambilan dan pengumpulan data, sehingga segala sesuatunya dapat dilaksanakan lebih baik.

